



Le premier congrès européen sur les Ovnis

CHALONS-EN-CHAMPAGNE. — Quelque deux cents scientifiques, auteurs et enquêteurs de toute l'Europe vont décrire pendant trois jours leurs expériences paranormales, à l'occasion des Premières rencontres ufologiques européennes. Au hasard des stands, martiens gonflables, témoins soi-disant enlevés par des extraterrestres ou adeptes des soucoupes volantes risquent de confirmer l'impression « fantaisiste » d'un tel rendez-vous, dont l'ambition est pourtant scientifique. « Dans les années 70 et 80, la recherche ufologique était plus active en France, il y avait des associations ufologiques dans chaque département », raconte Guy Capet, auteur d'un ouvrage sur les Ovnis en Champagne-Ardenne.